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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Kretzschmar erkundigt sich hinsichtlich der geplanten Nutzung des Baltic-
Platzes im Jahr 2022. Der Bürgermeister erklärt, dass politisch ein zusätzliches Ga-
stronomie-Angebot während der Pandemiezeit gewollt ist, das Riesenrad soll auch 
wieder aufgestellt werden, jedoch keine weiteren „Fahrgeschäfte“. 

Herr Kretzschmar erkundigt sich hinsichtlich der neuen geplanten Hotels am Hafen 
und neben der Villa Baltic, wann das Maximum an Gästebetten in Kühlungsborn er-
reicht ist. Der Bürgermeister erklärt, dass die Bettenzahl für die geplanten Hotels 
festgelegt ist und dass in den vergangenen Jahren einige Hotels in Kühlungsborn 
geschlossen wurden, sodass Hotelbetten fehlen. 

Frau Klotz erkundigt sich, ob die auf der Stadt-Homepage angebotene Einkaufshilfe 
noch aktuell ist. Der Bürgermeister erklärt, dass die Einkaufshilfe während der ers-
ten Corona-Welle im März 2020 angeboten wurde, aufgrund der geringen Nachfrage 
wurde das Angebot jedoch eingestellt. 
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